

UN CAFÉ CON... **Rosana López**, Referente de Voluntariado y miembro del Comité Local



1. ¿Cómo llegaste a **Cruz Roja**?

Llegué cuando empecé a tener mucho tiempo para mí. Entonces creo que empecé a estar atenta a lo de mi alrededor y, por casualidad, vi un cartel de CRUZ ROJA para una campaña y pensé vamos a preguntar y... Bárbara (técnico que había entonces) hizo el resto.

Me ofreció lo que buscaba, aunque coincidí poco con ella, enseguida llegó Juanfran que ha sido mi referencia para ver lo que es Cruz Roja.

Y ahora la verdad con mucha ilusión y ganas con Azahara empezando (nueva técnico voluntariado), sede nueva, es como un lanzamiento en todos los aspectos.

2. ¿Qué es lo mejor de colaborar en **Cruz Roja**?

Lo mejor de colaborar con Cruz Roja, es poner tu granito de arena para mejorar, aliviar situaciones de personas cercanas que conviven en nuestros municipios, ver que es verdad que en mayor o menor medida según los casos se puede lograr. También la diversidad de personas que tratas (técnicos, voluntarios, usuarios) todo lo que aportan cada uno de ellos y sus experiencias a tu crecimiento personal.

Es como un trueque. Tú das parte de tu tiempo, de experiencia, de sentimiento y recibes de todos y cada uno de ellos una parte de sí mismos.

3. ¿En qué proyectos colaboras? ¿Por qué esos proyectos?

Ahora estoy en Voluntariado.

Empecé en mayores con acompañamientos, visitas trato muy directo y personal con ellos, pero por mi trabajo hay varios meses que no puedo hacer voluntariado y se crean vínculos para los que es difícil aparecer y desaparecer...

Así que decidí elegir un proyecto donde los papeles no crean vínculos y la gestión de entrevistas y gestión de voluntarios que se hace no hay problema porque haga paréntesis durante algún tiempo.

4. Cuéntanos alguna anécdota que te haya pasado colaborando en Cruz Roja

En el encuentro autonómico de voluntarios en el camping del Escorial. Cuando nos adjudicaron los alojamientos (casa de madera) y llegamos mi compi y yo a instalarnos con el resto de compañeros de Valdemoro, ¡¡¡¡sorpresa¡¡¡¡ estaban los de Pinto-Valdemoro y otros de otra sede que ya habían desplegado todas sus pertenencias y nos dijeron que ya se quedaban allí, imagino que por miedo a perder sitio donde estar, jajaja

Asique estuvimos mi compi y yo explorando hasta que unos compis de Colmenar Viejo nos dieron asilo, nos cuidaron y mimaron.

Además tuvimos un bungalow VIP, jajaja

5. Elige tu ODS preferido; ¿por qué?

El ODS10 Reducción de las desigualdades, porque cuantos más igualados estemos todos, mejor lucharemos y remediamos lo que nos viene de otros ámbitos.

6. Cuéntanos algo de ti fuera de Cruz Roja

Me encanta el senderismo, naturaleza en estado puro, la adrenalina de la velocidad (sé que es peligrosa), pero las motos y viajar en ellas ¡¡¡¡me encanta!!!!, sensación de libertad.

¡¡Espacios siempre abiertos!!

7. Tu plan perfecto de vacaciones

Tiempo de tener tiempo, sin planificaciones rigurosas, sólo disfrutar de buena compañía, hobbies... Y lugar creo que cualquiera al que te hayan llevado las circunstancias de vacaciones, ya es bueno.

8. Tu película o tu música favorita

Película: BRAVEHEART

Música en español, depende del estado ánimo... más rockera o más... lo que toque

9. Un personaje histórico o conocido con quien te tomarías un café

ALBERT EINSTEIN... Mente rápida, privilegiada y con esas reflexiones de la vida, felicidad, me encantan leerlas por lo cual poder charlar con él sería.... lo más

10. El consejo que darías a todo el mundo para que se animen a ser voluntarixs de Cruz Roja

Más que consejo es la satisfacción personal de que ves que, sin esperar grandes cambios, con la colaboración de cada uno de nosotros se logran cosas, cosas reales y a gente cercana que son nuestros vecinos.